

14. August 2022



Sie sind eingeladen, diesen Sonntag selbst zu gestalten. In der Mirjamkirche findet kein Gottesdienst statt. Nehmen Sie sich Zeit zum Nachdenken, Zeit für sich selbst und Zeit für einen lieben Menschen. Sie können dazu den folgenden Impuls aufgreifen:

Was von Anfang an war, was wir gehört haben, was wir mit unseren Augen gesehen haben, was wir geschaut und was unsere Hände berührt haben, das Wort des Lebens – was wir nun gesehen und gehört haben, das verkündigen wir euch, damit auch ihr Gemeinschaft habt mit uns.

1. Johannes-Brief 1, 1 u. 3

Ohren hören, Augen schauen und Hände berühren

Wir berühren das Leben. Wir bewegen uns mittendrin. Wir schwimmen im Strom des Universums, und manchmal auch ein wenig gegen den grossen Strom. Lasst uns davon künden! – Damit wir gemeinsam staunen.

Maximilian Paulin